

Proyectando el trabajo social y la participación de la comunidad asumió el nuevo directorio de la Fundación BanAmor de Quillota

Comienza un nuevo ciclo para la Fundación BanAmor. Con el objetivo de fortalecer el trabajo solidario en la comuna, el alcalde Luis Mella se reunió con las personas que integrarán el nuevo directorio de la organización, que estará en funciones desde 2025 hasta 2029.

Fundación BanAmor tiene sus orígenes en el Banco Solidario del Amor, programa municipal creado en 2003, cuyo eje principal era la solidaridad y el que los quillotanos pudieran compartir su tiempo, saberes y hakeres para contribuir al bienestar de los demás.

Anuncio Patrocinado

Sin embargo, con los años el Banco del Amor, BanAmor, fue absorbiendo diversos programas municipales, hasta convertirse en la actual Dirección de Desarrollo Comunitario, a la que mucha gente sigue llamando BanAmor. No fue hasta el 9 de febrero de 2018 que nació la Fundación BanAmor, una entidad público-privada, cuya visión es promover, ejecutar y articular una cultura solidaria, promoviendo el bienestar y la felicidad mediante diversos proyectos e innovaciones sociales. Su sello humanizador ha sido reconocido a nivel nacional e internacional.

La Fundación BanAmor es presidida por el Alcalde de Quillota y cuenta con un directorio de vecinos que destacan por su espíritu social y actitud colaborativa. Además, un equipo profesional se encarga de la elaboración, postulación y ejecución de proyectos sociales en infancia, reinserción social y sustentabilidad, además de administrar dos residencias y un centro diurno para adultos mayores, entre otros programas.

Proyectando el trabajo social y la participación de la comunidad asumió el nuevo directorio de la Fundación BanAmor de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El encuentro, realizado en la Alcaldía, permitió definir los cargos de vicepresidente/a, tesorero/a, secretario/a y director/a, además de proyectar nuevas iniciativas y abordar los desafíos que enfrentará la organización en los próximos cuatro años. También sirvió para trazar líneas de trabajo que permitan fortalecer a la fundación y consolidar su misión de construir bienestar para la comunidad.

Durante la reunión, el alcalde Luis Mella reafirmó su compromiso con los sectores más vulnerables de la comuna: "Vamos a seguir trabajando para ayudar a los que tienen menos, para ayudar a los que sufren", destacó, subrayando que la solidaridad es el principio fundamental que guía la labor de la Fundación BanAmor

Asimismo, el jefe comunal señaló que la fundación continuará buscando recursos para ampliar su impacto. Según dijo, "vamos a seguir fomentando la solidaridad en Quillota y lo vamos a hacer con fondos municipales y también con fondos privados y públicos. Vamos a postular proyectos, tanto al sector privado como al sector público y vamos a estar atentos a las necesidades que la gente tiene en Quillota", afirmó.

Proyectando el trabajo social y la participación de la comunidad asumió el nuevo directorio de la Fundación BanAmor de Quillota

Nuevo directorio de BanAmor

El nuevo directorio de Fundación BanAmor está compuesto por su presidente, el alcalde Luis Mella Gajardo; la vicepresidenta Patricia Vergara Cabello; el tesorero Octavio González Ojeda; el secretario Patricio Pardo Olguín y la directora Mariana Silva Cutbill. Este equipo se comprometió a desarrollar nuevas iniciativas junto al municipio, con el propósito de fortalecer el trabajo de la fundación en la comuna.

Al respecto, la vicepresidenta Patricia Vergara valoró la reunión, destacando la planificación de futuras acciones. “Trazamos algunas líneas del aporte que cada uno podía hacer en relación a la proyección de trabajo que podemos tener para este año. En esa línea, los temas comunicacionales para llegar a los públicos, generar vinculaciones para colaborar entre todos y la gestión de proyectos con la comunidad y el mundo empresarial serán claves”, señaló.

Por su parte, la directora Mariana Silva enfatizó en la importancia de la participación comunitaria. “El aporte de cada uno en Quillota es esencial. Yo creo que no hay persona que no tenga algo que dar. Todos tenemos algo que ofrecer, hasta un niño puede aportar con una sonrisa, un apoyo, un abrazo. Es cuestión de querer hacerlo. Para eso vamos a iniciar un trabajo arduo, para lograr todo lo que hemos soñado en BanAmor y ayudar a quienes más lo necesitan”, sostuvo.

Con este renovado directorio, BanAmor reafirma su compromiso de seguir impulsando acciones solidarias que contribuyan al bienestar de la comunidad de Quillota.

Proyectando el trabajo social y la participación de la comunidad asumió el nuevo directorio de la Fundación BanAmor de Quillota



Proyectando el trabajo social y la participación de la comunidad asumió el nuevo directorio de la Fundación BanAmor de Quillota



y tú, ¿qué opinas?